

A todas las personas que participan en el 25º Jamboree Scout Mundial SaeManGeum, Corea del Sur 1-12 de agosto de 2023

Queridos amigos scout:

Ahora que estáis reunidos en SaeManGeum, en Corea, para participar en el 25º Jamboree Scout Mundial, rezo por que esta experiencia única de amistad y fraternidad con otras personas jóvenes de todo el mundo no sea solo emocionante, sino también enriquecedora a nivel espiritual. Hay ocasiones, como el Jamboree, que nos hacen abrir los ojos frente a la belleza y la diversidad de nuestra gran familia humana; nos animan a desempeñar nuestro papel en la construcción de un mundo justo, solidario y pacífico, en el que a cada persona se le da la bienvenida y se la ayuda a cumplir sus esperanzas y sueños más profundos.

Me complace saber que una parte importante de la experiencia del Jamboree es vuestra visita al área de Fe y Creencias, y en concreto a esta tienda católica. Las creencias religiosas son la expresión de nuestros valores más fundamentales, así como una fuente de inspiración en cuanto a los esfuerzos que dedicamos a poner al servicio del resto, en especial de los más pobres, los más vulnerables y los más necesitados, aquellos dones y talentos con los que Dios nos ha obsequiado. Jesús nos enseñó que, como hijos e hijas de nuestro Padre en los cielos, debemos tratar a los demás como queremos que nos traten a nosotros (Lc 6:31). Espero que haber acudido a esta tienda a aprender más sobre la vida y las enseñanzas del Señor os anime a emprender una búsqueda personal de sabiduría y verdades espirituales que os permita llevar vidas buenas y santas, en armonía con la belleza de la Creación y en serena sintonía con todos nuestros hermanos y hermanas.

Con gran cariño rezo por que Jesús os acompañe a todos y cada uno de vosotros en el camino de la vida y os ayude a "dibujar vuestro sueño", como dice el lema del Jamboree, para que alcancéis vuestras más altas aspiraciones. Sobre vosotros, vuestras familias y amigos, invoco las bendiciones de sabiduría, alegría y paz de Nuestro Señor.

El Vaticano, a 15 de junio de 2023

Franci